



## Auch Computern ist es heiß

29. MAI 2007 | 00:33 | WIEN

Wien (SN, APA). Auch Computerfestplatten reagieren bei Hitze mit Arbeitsverweigerung. „Wir registrieren derzeit für diese Jahreszeit ungewöhnlich viele Fälle an Hitzeschäden“, sagt Experte Nicolas Ehrschwendner vom Wiener Datenrettungsunternehmen Attingo. An heißen Tagen ruft man die „Datenretter“ um bis zum 50 Prozent öfter zu Hilfe als bei tiefen Temperaturen. Festplatten reagieren bei Hitze vor allem mit Materialausdehnung, was zu Dejustierungen, Headcrashes oder Defekten an Lagern führen kann.

© SN/SW